

Über meine mentale Verstümmelung

Dunkle Schritte ich befolge

Es steht bevor ein Haus

Es steht bevor eine Blume

Es steht eine Tulpe

Ich muss ehrlich sagen, es passiert plötzlich etwas sehr schlimmes.

Etwas sehr schmerzhaftes. Es war so schlimm und schmerzhaft, dass es mich in meinem Wachstum verkrüppelt hat.

Ich kann nicht mehr kreativ sein, nicht mehr schreiben, nichts wertvolles kreieren, weil mein Kopf leer ist.

Ich bin ein mentaler Krüppel geworden.

Jetzt bin ich so wie IHR!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)